
 

VERBALE CONSIGLIO DI AREA VENETO DEL 19 LUGLIO 2020 

 
Presenti: 

Coordinatore d’Area: Alberto - Delegati: Gianluigi, Antonio, Stefano - Vice delegati: Renzo, Emanuele 
Coordinatori di Zona, Palladio: Sabrina, Verona: Raffaele, Valle dell’Adige: Marco, Alto Vicentino: Marino, 
Venezia T.F.: Marina, TV-BL: Gianni (sostituisce Gianluca), PD-RO: Guido - Comitati, Interno: Giovanni, 
Esterno: Marco, Amministrativo: Lucio, Letteratura: Manuel - Assenti: Coordinatore zona Vento Sincerità. 

 
Antonio (Delegato) 
Per motivi di salute, deve dare le dimissioni e ritira la candidatura come Coordinatore de Comitato Interno. Non 
riuscirà a partecipare alla conferenza. 
 
Gianluigi (Delegato) 
Prima conferenza a cui parteciperà, oltretutto in un anno veramente particolare. Si discuteranno il bilancio, il 
manuale di servizio, elezioni dei nuovi fiduciari. Si augura quanto prima un ritorno alla normalità. Voglia di fare 
servizio. 
 
Stefano (Delegato) 
Anche per lui è la prima conferenza. 
 
Marco (Comitato Esterno) 
Periodo duro, difficile tenere i contatti con l’esterno, frequenza alle riunioni ripartita male. Nella zona de vicentino i 
medici ci hanno spronato e hanno chiesto il nostro aiuto, non c’è più l’alcologia a Vicenza. Il SERD non fa più nulla. Ci 
hanno chiesto di fare qualcosa. Lavorato con ZOOM per comunità e SERD durante il lockdown. Siamo stati vicini ai 
nuovi arrivati e a quelli che frequentano da poco. Da poco hanno ripreso le riunioni fisiche in comunità. 
E’ stato mandato in onda un servizio che parlava di Alcolisti Anonimi su TVA, lockdown e solitudine. 
Il CUP si trasferisce dentro il blocco centrale, il dottor Balestra dice che per gennaio dovrebbe esserci la nuova 
alcologia. Intanto gli diamo una mano, manderanno le persone direttamente ai gruppi. 
Sono stati e continuano ad essere investiti 17 € al mese, pagati dal gruppo di lavoro, per tenere aperte le stanze di 
Zoom. 
 
Giovanni (Comitato Interno) 
Tutto fermo, seminari e raduno. Sembra che si sia boccata la comunicazione. Speriamo che le nostre attività 
ripartano presto. Tanti gruppi hanno difficoltà ad aprire. Si fanno riunioni a gruppo chiuso. C’è la volontà di aprire ma 
ci sono limiti. 
 L’amico Lorenzo si candida come Coordinatore per il Comitato Interno.  
Giovanni ritira la candidatura da Vice delegato. 
 
Manuel (Comitato Letteratura) 
Tutto fermo. 2 amici rappresentanti delle zone (TV-BL e Palladio) si sono dimessi. Su 8 zone ora 5 sono 
rappresentate. Siamo rimasti in contatto con telefonate e chat. Sollecita l’invio delle nostre condivisioni alla rivista 
INSIEME. Spronare le zone a trovare servitori. 
 
SPONSORIZZARE IL SERVIZIO DEI VICE PER OGNI SINGOLA CARICA 
 



Lucio (comitato amministrativo) 
Isolamento, poca comunicazione ma poi ripartenza (con un po’ di pigrizia). Personalità ribelle che viene mitigata 
dalle riunioni di AA. 
E’ stato aperto un conto corrente per l’Area veneto su cui è stata depositata la prudente riserva, in tasca si ha solo lo 
stretto necessario. 
Per quanto riguarda le sim, avevamo cambiato contratto sempre con la TIM ma ogni bolletta aumentava. Per 
cambiare operatore ci vuole autorizzazione di Monica. Con questo cambio da fare, dovremmo risparmiare 100€ a 
bimestre. 
Ci sarebbe da acquistare un server NAS così ogni comitato può condividere le sue informazioni direttamente nei 
computer che ci sono in area.  
Conferenza al posto del raduno per approvare i bilanci e approvare le modifiche al manuale di servizio. 
 
Sabrina (Zona Palladio) 
Riaperta la zona domenica scorsa presenti 16 gruppi su 17, uno assente più che giustificato. 
4 gruppi sono ancora chiusi, Monticello di Fara ha riaperto una sola serata e ha cambiato sede. Generalmente si 
fanno i 90 minuti senza pausa. 
Lockdown: opportunità per riscoprire il prendersi cura di se stessi. Durante questo periodo abbiamo organizzato 
anche delle riunioni telefoniche di zona ma con scarsissima partecipazione (solo 3 gruppi hanno partecipato e con 
poca costanza). 
Ancora chiusi: Creazzo, Città di Vicenza, Povolaro. 
 
Marco (zona Valle dell’Adige) 
La zona è composta da 8 gruppi, 3 devono ancora riaprire (stanze della curia). Abbiamo mantenuto i contatti tramite 
video messaggi e la risposta è stata buona. Alla riunione presenti 7 gruppi su 8. 
Condivisione dei gruppi: calo di presenze, molte ricadute, alcuni membri hanno rovinato la serenità della riunione di 
zona. Sono riemerse molte criticità e i buoni propositi svaniti. 
Continuità riunioni online. Modalità per mantenere i gruppi online ma dando rilevanza al gruppo fisico. 
 
Raffaele (zona Verona) 
Domenica prossima c’è la riunione di zona. Contatti telefonici. Non vorrei che Zoom sostituisse il gruppo fisico. Se 
vuoi riaprire ti devi informare. AA funziona se la frequento. 
I medici ci hanno spronato a fare gruppo. I mezzi per rimanere sereni c’erano tutti. 
 
Marino (zona Alto Vicentino) 
Scaduto servizio ancora a dicembre. Settimana prossima c’è la zona. Ha già fatto 5 anni di servizio, sarebbe da 
rispettare la rotazione. 
Gruppo di lavoro tiene contatti con le comunità CEIS, Casarotti e san Gaetano. Ripresi i rapporti. Referente ULSS 7: ci 
sarà un sostituto ad Alberto. 
Valli del Pasubio e Recoaro non interagiscono alla vita di AA 
 
Guido (zona PD-RO) 
Fatta la zona 2 settimane fa. Tutti aperti meno 3 gruppi (carceri + altri 2). I gruppi si sono attrezzati online e telefono. 
Pochi sono stati fermi. Si rispettano le disposizioni. 
 
Marina (zona Venezia T.F.) 
Zona fatta il 5 luglio. 4 assenti su 13 (latitanti alle riunioni da sempre). Marina al momento fa anche da tesoriere ma 
ha già trovato un’amica per questo servizio. Bene le condivisioni virtuali. Comune di Venezia poco disponibile alla 
riapertura. 
Ci sono gruppi di cui non si hanno notizie, zona Marcon. 
Referente per la letteratura è Cristian (Chioggia). 
Ripresi i contatti con la comunità di Villa Soranzo. Dott. Gentile sempre dalla nostra parte. Gruppo anomalo al Fate 
Bene Fratelli, sono presenti altre associazioni e non solamente A.A. 
 
Gianni (zona TV-BL) vice di Gianluca 
Riapre il gruppo del carcere. 10 gruppi su 16 sono aperti, gli altri hanno delle limitazioni. 1 apre a fine luglio e altri 2 
settembre. 
Il seminario del 2021 lo organizzano loro. Riunione di zona la prossima settimana. 



 
A fine riunione:  
Dopo ampio dibattito, si è deciso all’unanimità di versare € 1500 ai Servizi Generali 
 
Candidato nuovo Delegato Emanuele  
 
2 candidati proposti come vice coordinatore di Area. 
 
Ogni zona è invitata ad inviare l’elenco aggiornato dei numeri di telefono di tutti i gruppi in Area quanto prima, 
specificando una delle 3 opzioni: 

 Il numero del gruppo esiste già ma è necessario cambiare numero, quindi verrà cambiata fisicamente anche 
la scheda sim di AA 

 Il gruppo è senza numero di telefono e quindi verrà consegnata una nuova scheda sim di AA 

 il numero del gruppo è attivo e funzionante quindi va solamente cambiata fisicamente la scheda sim di AA 
mantenendo il numero vecchio. 

 
Acquisto aggiornamento server ufficio. Si aspetta l’anno nuovo. Il consiglio ha votato a favore. Verrà comunicato il 
costo esatto prima di ulteriore approvazione da parte del Consiglio. Spesa di circa euro 300 
 
Zone che mantengono le stesse date che aveva programmato in precedenza per le riunioni di zona: Verona, Venezia 
T.F., PD-RO, TV-BL. 
Palladio e Alto Vicentino hanno cambiato le date 
 
Prossima riunione del Consiglio: 4 ottobre 
Prossima riunione dei Comitati: 6 settembre 
Prossima Assemblea di Area: 18 ottobre se riusciamo a trovare una sede idonea per poter ottemperare alle leggi anti 
covid 
 
Settima tradizione: euro 44,90 
 
 
 
 
 
 
Il Coordinatore di Area                                                                                                                                                La verbalista 
                        Alberto Z.                                                                                                                                                      Federica 


